
HÉRCULES VITOR MASCANHI 

Nasceu em 22/04/1944, filho de Vitorino Mascanhi e Rosa Coura Mascanhi, na cidade de 

Tabatinga/SP, zona rural, bairro Suturna. 

Teve 6 irmãos: Guilherme Mascanhi, Maria Mascanhi, Edgar Mascanhi, Sérgio Mascanhi (in 

memória), Jesun Mascanhi e José Carlos Mascanhi. 

Seus primeiros anos de escola cursou em Tabatinga na "Escola Professor Paulista", hoje escola 

Abdala Miguel. 

Aos 22 anos mudou-se com sua família para Ibitinga, na Chácara Bom Jesus, propriedade de 

seus pais, onde hoje é o Jardim Flamboyant. 

Em 29/07/1967, aos 23 anos de idade, casou-se com Santa Marciano, com quem teve 2 filhos: 

Fernando Mascanhi e Nilton Mascanhi. 

Durante muitos anos trabalhou na área rural nas propriedades de sua família, depois de casado 

passou para o ramo do bordado, onde durante anos e anos junto com sua esposa e filhos, 

tiveram fábrica e loja de bordados, que era de onde vinha o sustento da família. 

Era pescador profissional, apaixonado pela natureza e grande apreciador das águas do Jacaré 

Guaçu, onde tinha um pedaço de terra herdado de seus pais. Seus últimos anos de vida, passou 

nesse lugar, onde pescava, plantava, fazia hortas, criava galinhas, porcos, carneiros e curtia a 

natureza, embora não obtinha mais boa saúde, nunca deixou de lado seu gosto pela pesca. 

Gostava de festa e sempre estava reunido com amigos e familiares, pois era pessoa alegre e 

muito cativador de grandes amizades. 

Fazia parte de grupos de orações da Igreja Matriz do Senhor Bom Jesus e era um grande 

entendedor da Bíblia, pois, tinha a Bíblia na ponta da língua para quem quisesse conversar e 

falar sobre o assunto. Pessoa de muita fé, que realmente passava mensagens e bons fluidos 

para quem com ele conversava, mediante a calma, tranquilidade e serenidade de suas palavras. 

Em 13/07/2010, Nego como era conhecido em Ibitinga, foi para Araraquara para mais uma 

sessão de hemodiálise, tratamento ao qual há dois anos e meio estava sendo acometido dia sim 

dia não, por conta de problemas no rim, e infelizmente, nesse dia ele foi e voltou sem vida. 

Hércules foi uma pessoa muito generosa e quem o conheceu sente sem dúvida a falta desse 

grande ser humano. 


	Page 1

